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Cette recherche vise a étudier les significations temporelle du verbe au présent
dans les sourates " An'nahl, Al'isra, et Alkah'f "

Au niveau de la conjugaison et de la grammaire, c'est - a - dire le mode du
présent dans sa morphologie.

Il vise aussi a révéler comment I'arabe est capable d'exprimer le présent et ses
divergences exactes précises a partir du contexte et montrer précisément son
désengagement a sa signification originale (le présent et le futur) et la possibilité
d'une signification dans des différents temps en expliquant le réle fait par les indices
verbaux, moraux et adverbiaux dans la détermination du présent.

\&ots—clés: signification, temps, présent, Sourate An-Nahl, Sourate Al-Isra, Al- /
@mmary; \

This research seeks to study the temporal connotations of the present verb in Al-

Nahl, Al-Israa and Al-Kahf at the morphological and grammatical level, ie the
present tense in the field of its individual and structural construction. It also aims to
reveal the ability of the Arabic language to express the present time and its nuances
through the context, (Present and future), and the possibility of its significance at
different times, as well as the role played by the verbal and moral evidence and the

current in determining the present tense, and guidance.

Qeywords: significance, time, present tense, Surah An-Nahl, Surat Al-Isra, Ay




